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Empleo Formal en la CDMX

 
 

Boletín Semanal de la Dirección General de Desarrollo Económico  

Sobre la Coyuntura Económica 
 

 04 de septiembre –08 de septiembre de 2023 

 

I.- Seguimiento a indicadores económicos 
 

Empleo formal en la CDMX 
De Enero a Agosto de 2023, se registró un aumento de 62 mil 529 empleos formales en la Ciudad de México, 

mostrando una tendencia al alza. 

Durante el mes de Agosto la capital genero 19 mil 916 empleos formales, con lo cual da un total de 3 millones 

457 mil 511 empleos formales registrados en el IMSS. 
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II.- Noticias relevantes. 
 

Empresas chinas tienen interés de llegar a la CDMX a través del nearshoring: Fadlala Akabani 
El secretario de Desarrollo Económico indicó que la Ciudad de México debe trabajar conjuntamente 

con los gobiernos de las entidades circunvecinas. 

Son empresas chinas las que se han mostrado interés en llegar a la Ciudad de México, a través del 
nearshoring, informó el secretario de Desarrollo Económico, Fadlala Akabani. 

Tal es el caso de una empresa de autos eléctricos que ubicaría su planta en el estado de Hidalgo y sus 

oficinas corporativas en la Ciudad de México, comentó el titular de la Sedeco. 
La llegada de empresas que buscan la relocalización en la CDMX, las de mayor tamaño se trabaja de 

forma conjunta, para que se establezcan en entidades circunvecinas, porque la CDMX es el hub 

logístico más importante del país. 

Fadlala Akabani destacó que ya están llegando empresas a través del modelo de negocios de 

nearshoring, como es en el sector de autopartes y automotriz que tiene una presencia importante en la 

zona industrial de Vallejo, Granjas México y la Agrícola Oriental en las alcaldías Iztapalapa e Iztacalco. 

Incluso comento que ya hay un solo clúster entre la industria automotriz de CDMX y EDOMEX, por lo 
que próximamente se dará un anuncio sobre un encuentro de negocios, entre la industria automotriz 

de ambas entidades. 

El secretario de Desarrollo Económico capitalino estimó que la oportunidad económica que 
representa el nearshoring de verá reflejada en los próximos siete años, por lo que destacó la 

importancia de seguir trabajando en el impulso de este modelo de negocios, basado en la 

relocalización. 

 
“Hay compromiso de Martí Batres de dar continuidad”: Ricardo Ruiz 

El Secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz, aseguró que el objetivo de Martí Batres al frente de la Ciudad 

de México no sólo es administrar, sino dar continuidad y concluir los proyectos que inició la 
exmandataria Claudia Sheinbaum. 

El documento resalta que entre los principales avances del periodo 2022-2023 está el rubro educativo, 

con la entrega de becas para niñas y niños del nivel básico y para bachillerato, el aumento en más del 
doble del monto anual otorgado para la compra de útiles y uniformes, en comparación con 2018, así 

como la creación de la Universidad Rosario Castellanos, que este año dejó de ser un instituto. 

 

Policía cibernética alerta sobre estafas denominadas “Cripto Romance” 
La Unidad de Policía Cibernética de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de 

México, identificó diversas estafas en las que los cibercriminales contactan a las víctimas para ganar su 

confianza, enamorarlas y posteriormente solicitarles dinero para apoyo en situaciones difíciles o las 

invitan a realizar inversiones de activos. 

De acuerdo con el análisis de la información, los estafadores utilizan perfiles de personas que llaman la 

atención en redes sociales, aparenten tener un nivel socioeconómico alto, comienzan a contactarlos 
con fines románticos, eligen como posibles víctimas a personas que están pasando por problemas 

sentimentales y realizan ingeniería social analizando información que publican en sus redes sociales. 

En un inicio pareciera que funciona bien, la víctima invierte una pequeña cantidad de dinero, y el 

estafador le regresa su inversión más una ganancia considerable, al querer intentar retirarlo con las 
supuestas ganancias, le indican que sus criptomonedas y ganancias están congeladas, ya que es un 

https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/empresas-chinas-tienen-interes-de-llegar-a-la-cdmx-a-traves-del-nearshoring-fadlala-akabani-10629823.html
https://es-us.noticias.yahoo.com/deportes/compromiso-mart%C3%AD-batres-continuidad-ricardo-060000120.html
https://www.cronica.com.mx/metropoli/policia-cibernetica-emite-alerta-sobre-estafas-cripto-romance.html
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monto muy grande y requieren pagar impuestos, esto puede orillar a la víctima a solicitar préstamos, 

pero todo es parte del fraude. 

Por lo anterior, la Unidad de la policía Cibernética invita a la ciudadanía a seguir las siguientes 
recomendaciones para evitar caer en este tipo de estafas: 

• Nunca enviar dinero ni invertir por confiar en los consejos de alguien que se haya conocido en 

línea 

• No revelar la situación financiera actual a personas desconocidas y no confiables 

• No compartir información bancaria, personal, copias de identificaciones o pasaportes ni ninguna 
otra información confidencial con nadie en internet ni en un sitio que no te conste que es 

legítimo 

• Si un sitio virtual de inversión o comercio promociona ganancias increíbles, lo más probable es 
que no sea creíble 

• Tener cuidado con las personas que afirman oportunidades exclusivas de inversión y exigen que 

se actúe con rapidez 

• En caso de ser víctima de fraude presente su denuncia ante la Fiscalía local correspondiente y 

contactar a la Policía Cibernética a fin de recibir asesoramiento. 
 

Utopía Digital: llevan proyecto Comunidades Digitales a Iztapalapa 

En el Barco Utopía Iztapalapa se darán talleres de programación, robótica, realidad virtual, animación, 
inteligencia artificial y podcast. 

Garantizar el acceso a las Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC) requiere disposición 

empresarial, ciudadana e institucional para llegar al mayor número de personas, en especial a las más 
vulnerables. 

En el mundo se estima cerca de 5 mil millones de personas cuentan con internet, aunque el acceso es 

desigual. Mientras en Norteamérica es de 94.6 por ciento de la población, en África apenas alcanza 39.3 

por ciento y en América Latina el porcentaje promedio es de 68.9. 
En México, de acuerdo con la Encuesta Nacional sobre Disponibilidad y Uso de Tecnologías de la 

Información en los Hogares (ENDUTIH) 2022 del INEGI, 79.2 por ciento de la población tiene teléfono 

móvil, 78.9 son usuarios de internet, pero solo 37 por ciento tiene computadora. 
En ese contexto resulta significativa la alianza entre América Tower, Save The Children, presidida por 

Maripina Menéndez –también consejera del Consejo Ciudadano de la Ciudad de México- y la Alcaldía 

Iztapalapa para dar forma al proyecto Comunidades Digitales en el Barco Utopía, inaugurado en abril 
pasado por la alcaldesa Clara Brugada Molina. 

La estrategia es un complemento en la Ciudad de México de la ampliación de puntos de acceso 

gratuito a wifi, iniciado por Claudia Sheinbaum Pardo y continuado por el Jefe de Gobierno, Martí 

Batres Guadarrama. En 2018 había 98 sitios distribuidos en algunos espacios públicos, ahora son 31 

mil 296 en todo el territorio, incluso las colonias más alejadas. 

Casi 1 millón de personas resultarán beneficiadas con un programa que, de acuerdo con la alcaldesa 

Brugada Molina, garantiza la democratización y accesibilidad a las herramientas tecnológicas digitales. 
Una forma de generar bienestar al crear comunidades más conectadas y disminuir la brecha digital 

desde el oriente de la Ciudad de México. 

 
Nuevo reglamento de tránsito CDMX: por estos motivos se pueden llevar tu moto al corralón 

https://www.forbes.com.mx/utopia-digital-llevan-proyecto-comunidades-digitales-a-iztapalapa/
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/9/5/nuevo-reglamento-de-transito-cdmx-por-estos-motivos-se-pueden-llevar-tu-moto-al-corralon-535871.html
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El Gobierno de la Ciudad de México dio a conocer el nuevo reglamento de tránsito para motocicletas 

en la capital, por lo cual una de las nuevas medidas es que las motos menores a 600cc dejarán de 

circular los carriles centrales de las principales avenidas viales. El propósito es evitar que crezca la 
estadística de personas accidentales que usan ese medio de transporte. 

Otra de las nuevas medidas de la ley de tránsito es que se dispondrán más señalamientos sobre el 

tránsito de las motos en los puntos de mayor incidencia de percances registrados por ese medio de 
transporte, indicaron las autoridades. 

En noviembre de 2022 se llevó a cabo el reforzamiento del dispositivo “Salvando Vidas” con el fin de 

seguir procurando el bienestar de los conductores de motos y motonetas al evitar percances viales. 
Desde esa fecha se han registrado 93 mil 420 infracciones y 37 mil 942 motocicletas han sido remitidas 

al corralón. 

Sin embargo, las autoridades de tránsito de la CDMX encabezadas por el Secretario de Movilidad 

Andrés Lajous, dieron a conocer las razones por las que los conductores de motocicletas pueden 

perder el vehículo al remitirlo al corralón si es que cometen este tipo de infracciones: 

• Circular sin placas. 

• Conducir sin licencia tipo A1, A2 o permanente. 

• No usar casco. 

• Transportar a menores de 12 años. 

• Transportar a más personas de lo permitido en cada motocicleta. 

El secretario de Gobernación de la CDMX, Ricardo Ruiz, aseguró que el plan para la modificación en la 

ley de tránsito para motocicletas se logró pensando en ellos al tomarlos en cuenta para lograr la 

concientización del uso de la motocicleta para mejorar la educación vial, sostuvo: 
“Creo que es lo más importante de este evento, que salgamos juntos a plantearle a la ciudad que hay 

un acuerdo entre motocicletas, entre organizaciones, entre autoridades para que haya una mayor 

difusión de lo que es esta forma de transporte; de que tengamos conciencia de que la educación es la 
base para que podamos hacerlo mejor para salvar vidas y para protegernos a todos”, señalo. 

 

Martí Batres anuncia que la Línea 1 del Metro estará lista muy pronto 
Aún sin fecha definida de apertura, la Línea 1 del Metro de la Ciudad de México está próxima a abrir sus 

puertas, pues las pruebas en el primer tramo se encuentran en la fase final, afirmó el Jefe de Gobierno, 

Martí Batres Guadarrama.  

En conferencia de prensa, el mandatario capitalino mencionó que como parte del 54 aniversario del 
sistema de transporte, este martes se reunió con los empresarios encargados de los trabajos en el 

metro para recorrer las instalaciones y supervisar el funcionamiento de los diversos mecanismos que 

se implementaron en la línea. 
Lo anterior con el objetivo de revisar la seguridad del principal sistema de transporte para los 

capitalinos y las innovaciones que se realizaron en él, con el fin de entregar un servicio eficiente para 

los usuarios. 
“También el Metro fue conducido por el propio piloto y luego, con el sistema automático, fue de una 

estación a otra sin intervención del piloto. Fueron probando todos estos elementos tecnológicos 

nuevos”. 

Aunado a ello, pidió paciencia a los usuarios, ya que afirmó que la etapa de pruebas es importante 
para la seguridad de los capitalinos. “Queremos terminar bien este periodo para que ya cuando se abra 

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/9/6/marti-batres-anuncia-que-la-linea-del-metro-estara-lista-muy-pronto-536213.html
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al público ya no haya prueba alguna en ningún otro elemento que falte, sino que ya se abrió al público 

y vamos para adelante”, sostuvo. 

 
Injuve y Semujeres se reúnen para realizar acciones a favor de jóvenes en CDMX 

Mediante sus redes sociales, Ingrid Gómez Saracíbar, titular de la Secretaría de las Mujeres (Semujeres) 

sostuvieron un encuentro con compañeras y compañeros del Instituto de la Juventud de la Ciudad de 
México (Injuve), quienes estuvieron acompañados por el director del Instituto, Alberto Plata, para 

realizar acciones conjuntas en favor de los jóvenes de la CDMX. 

La titular de Semujeres señaló que se conversó sobre las acciones conjuntas que buscarán impulsar 
ambas instituciones para adolescentes y jóvenes de la Ciudad de México, entre las que haya diferentes 

apoyos para promover la educación la educación entre este sector, al tiempo que se harán acciones 

para que las mujeres puedan caminar libres y sentirse seguras en los espacios y transportes públicos. 

El Injuve de la Ciudad de México es la instancia rectora y coordinadora de generar políticas públicas 

dirigidas a las personas jóvenes de la CDMX a nivel local y territorial en coordinación con las alcaldías. 

Dicho organismo promueve el respeto a los Derechos Humanos del sector. 

Claudia Sheinbaum, ex jefa de Gobierno (2018-2023), también destacó durante su administración la 
importancia de brindarle acceso a derechos fundamentales a toda la población. Educación, salud, 

cultura, deporte, así como otros considerados vitales para su libre desarrollo fueron sus principales 

ejes, mismos que sigue la nueva administración. 
Con la colaboración entre Semujeres e Injuve se seguirán impartiendo cursos, talleres, pláticas, entre 

otro tipo de herramientas para informar a la población sobre las acciones que se están realizando con 

el fin de brindar mejores oportunidades a los jóvenes, especialmente a las mujeres. 

 
CDMX, la tercera entidad con menores niveles de pobreza 

La Ciudad de México es la tercera entidad federativa con los menores niveles de pobreza, no la 

doceava como lo plantea Coneval, aseguró el Consejo de Evaluación de la capital. 
En conferencia de prensa, el Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama, 

explicó que el Consejo de Evaluación local dio a conocer sus indicadores en materia de medir el rezago 

y la vulnerabilidad social, esto en el marco de lo que ha presentado el Inegi y el Coneval en materia de 
sus índices de desigualdad. 

Como principales avances, el secretario de Inclusión y Bienestar Social, Rigoberto Salgado Vázquez, 

explicó que la urbe se posicionó en el 2022 como el tercer estado con el menor índice de pobreza con 

62.9%, solamente superado por Nuevo León con 61.8% y Baja California 60.2%. 
“Las mediciones que estamos haciendo nosotros tiene parámetros mucho más exigentes que 

muestran que las condiciones de vida en la Ciudad de México es una de las mejores en todo el país”, 

añadió la presidenta del Consejo de Evaluación de la Ciudad de México, Araceli Damián González. 

En ese tenor, Rigoberto Salgado informó que 350, 000 personas ya no están en pobreza extrema, es 

decir, hay 4% menos personas en esa condición si se compara 2018 contra el 2022, tiempos 

prepandemia contra reactivación económica. 
Araceli Damián señalo que la pobreza total en la urbe pasó de 47.7% en el 2018 a 42.9% en el 2022. 

“Aun cuando tuvo un ligero incremento en el 2020 se logró recuperar la pérdida que hubo derivado de 

la pandemia e inclusive ha bajado 5 puntos porcentuales. Y como vemos también aquí, la pobreza por 

ingreso pasó de 28 a 21%, ahondó. 

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/9/6/injuve-semujeres-se-reunen-para-realizar-acciones-favor-de-jovenes-en-cdmx-536163.html
https://www.eleconomista.com.mx/estados/CDMX-la-tercera-entidad-con-menores-niveles-de-pobreza-20230905-0074.html
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La especialista explicó que desarrollaron el indicador de Necesidades Básicas Insatisfechas, ahí se 

incluye el rubro de telecomunicaciones, que bajó el nivel de carencia de 35 a 19.7%. 

En el tema de seguridad social, aseguró que también se generó una baja importante, ya que la 
carencia pasó del 27% en el 2018 a 22% en el 2022. 

 

CDMX busca reforzar su relación con Estados Unidos 
A fin de incrementar la captación de inversiones provenientes de Estados Unidos y aprovechar que 

este país es el principal socio comercial de la Ciudad de México, el jefe de Gobierno, Martí Batres 

Guadarrama, explicó que se reunió con el embajador de la Unión Americana, Ken Salazar. 
“Tuvimos la reunión con el embajador de Estados Unidos, es el país con el que tenemos más relación 

económica, política, social, es la relación más importante para México, por lo tanto, para la Ciudad de 

México”, dijo este miércoles. 

Detalló que la reunión se realizó porque se busca aprovechar el momento que enfrenta el país en 

materia económica, de donde destaca el nearshoring y el aumento de inversiones. 

“En el caso de la economía, es interesante todo lo que México puede decir en estos momentos, vivimos 

un momento económico muy bueno para el país y cada vez mejor para la ciudad”, comentó. 
“Estamos bien en empleo, estamos bien en recepción de inversión extranjera, estamos muy bien en 

reservas de divisas, estamos muy bien en estabilidad del peso, estamos bien en ingresos de las 

familias, consumo interno, ventas minoristas, exportaciones, es decir, México en este momento tiene 
mucho que presumir en materia económica”, subrayó. 

De acuerdo con el Gobierno de la Ciudad de México, la reunión se da en un contexto en el  que durante 

el primer semestre de este año, Estados Unidos se posicionó como el principal país inversor, con 2, 

465.3 millones de dólares, seguido de Brasil con 584.6 millones, España con 570.6 millones, Canadá 
con 453.2 millones y Reino Unido con 394.9 millones. 

Continúan Japón con 353.7 millones, Francia con 322.7 millones, así como Alemania con 319.8 

millones de dólares. 
Martí Batres explicó que se revisaron más rubros con el diplomático de los Estados Unidos, como 

movilidad, educación. 

“Hablamos de diversos temas, por ejemplo, hablamos mucho del cambio climático, intercambiamos 
información y experiencias sobre dicho tema (...) Les platicamos también de lo que estamos haciendo 

en materia de educación, de políticas sociales, de políticas públicas, estos fueron básicamente los 

temas”, añadió el gobernante. 

A la par, expuso que se le presentó el plan de seguridad local, ya que era unos de los puntos que quería 
conocer el diplomático de Estados Unidos. 

 

Congreso CDMX busca facilitar la adopción de niños 

Actualmente los procedimientos de adopción en la Ciudad de México (CDMX), son “ambiguos y 

confusos” expresó la diputada local, Mónica Fernández. 

Explicó que aunque la adopción está regulada por el código civil, la normativa es poco efectiva por lo 
que presentó una iniciativa de Ley de Adopción de la Ciudad de México para simplificar el 

procedimiento. 

Ante el pleno del Congreso de la Ciudad de México, detalló que la iniciativa contempla la creación de 

un Comité Técnico y una Comisión de Análisis, que serán las encargadas de analizar las solicitudes de 

https://www.eleconomista.com.mx/estados/CDMX-busca-reforzar-su-relacion-con-Estados-Unidos-20230906-0079.html
https://www.imagenradio.com.mx/congreso-cdmx-busca-facilitar-la-adopcion-de-ninos
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adopción, habrá un Sistema Informativo de Adopción, que será una base de datos sobre todos los 

niños y niñas susceptibles de ser adoptados. 

Fernández destacó que el objetivo de la iniciativa es agilizar el proceso de adopción pues “actualmente 
eses proceso en la ciudad es decepcionante, tanto para quienes pueden y quieren adoptar, como para 

los niños y niñas que podrían tener un mejor futuro y una familia. 

Indicó que lo anterior ha sido imposible lograrlo en la mayoría de los casos, por causas administrativas 
o causas de procedimiento, así como la falta de claridad en la norma”. 

 

Estima la CDMX derrama económica de 7 mil 797 mdp por fiestas patrias 2023 
El Gobierno de la Ciudad de México (CDMX) informa que con motivo de las fiestas patrias del 15 y 16 de 

septiembre de 2023, se prevé que las actividades relacionadas principalmente con los sectores 

turístico, gastronómico y comercio produzcan una derrama económica de 7 mil 797 millones de pesos 

para la capital, a la vez de que se calcula un incremento en los indicadores turísticos de derrama 

económica del sector, ocupación hotelera y llegada de turistas. 

El titular de la Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), Fadlala Akabani Hneide, señaló que con 

este pronóstico, la capital superará los 23 mil millones de pesos de derrama económica obtenida 
durante la segunda mitad del año, si se contemplan las vacaciones de verano y el regreso a clases, por 

lo que la ciudad goza de un dinamismo económico en expansión en todos los sectores. 

En total se verán beneficiadas 105 mil unidades económicas, de las cuales más del 90 por ciento son de 
tamaño micro y pequeñas, donde los giros de mayor demanda son los relacionados a bebidas, 

alimentos, supermercados, tiendas departamentales, locales de disfraces, papelerías, recauderías, 

materias primas y misceláneas”, indicó el secretario. 

Akabani Hneide también mencionó que en los establecimientos beneficiados laboran al menos 721 mil 
personas, muchas de ellas en microempresas familiares que se ubican al interior de las colonias y en 

tianguis y mercados públicos, por lo que hizo un llamado a la ciudadanía a realizar sus compras en los 

canales de abasto popular para favorecer la economía local. 
Por su parte, la Secretaría de Turismo de la Ciudad de México estima un incremento en todos los 

indicadores turísticos como resultado de las celebraciones por el 213 aniversario del inicio de la 

Independencia de México, que tienen como actividades principales la Noche del Grito, el Desfile Militar 
y la verbena popular en el Zócalo capitalino. 

De acuerdo con los datos de la dependencia a cargo de Nathalie Desplas Puel, la derrama económica 

en el sector turismo aumentará un 26 por ciento en comparación con el año anterior, es decir, pasará 

de 997.2 millones de pesos en 2022, a mil 256 millones en 2023. 
Asimismo, se calcula que la ocupación hotelera aumente en la capital del país casi 9 puntos 

porcentuales, toda vez que pasará de 57.8 por ciento en 2022, a 66.5 por ciento este año; mientras que 

se espera la llegada de 121 mil 695 turistas nacionales y extranjeros a hoteles de la ciudad, cifra mayor 

a los 105 mil 408 visitantes registrados el año pasado. 

De acuerdo con las estadísticas, la Secretaría de Turismo del Gobierno de la Ciudad de México confía 

en continuar la recuperación económica de la capital, además de ofrecer infinidad de atractivos a los 
turistas que lleguen a la capital, a la Ciudad que lo tiene todo. 

 

Las solicitudes de candidatos independientes a jefe de gobierno son aprobadas por el IECM. 

Varias solicitudes de registro como posibles candidatos independientes a jefe de gobierno en 2024 
fueron aprobadas este martes por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM). 

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/estima-cdmx-derrama-de-7-mil-797-mdp-por-fiestas-patrias-2023/1607650?amp
https://www.milenio.com/politica/iecm-aprueban-solicitudes-independientes-a-jefatura-de-gobierno-cdmx
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La postulación de José Antonio Valles Romero para el cargo de candidato independiente por la capital 

del país fue aprobada por el Consejo General en sesión pública. 

Cabe señalar que Romero es desde hace mucho tiempo un activista social en la capital del país y 
ha ganado el Premio Nacional de Logística. 

Además, Fernando Salvador Sánchez Campos, Lorena Osornio Elizondo, quien ya había postulado 

para el cargo en 2018, y Pedro Pablo De Antuñano, quien se desempeñó como presidente de las 
extintas Redes Sociales Progresistas en la Ciudad de México en 2021, todos avalaron las solicitudes, 

pero con condiciones. 

Estas condiciones incluían que cumplieran con todos los requisitos legales, lo cual deberá realizarse en 
un plazo máximo de 30 días finalizando el 5 de octubre del presente año, o en caso contrario 

dicho registro. 

 

La CDMX designó a Pablo Vázquez Camacho como su nuevo Secretario de Seguridad Ciudadana. 

Tras la renuncia de Omar García Harfuch el pasado 9 de septiembre, Pablo Vázquez Camacho fue 

nombrado nuevo Secretario de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México. 

El Instituto Tecnológico Autónomo de México le otorgó a Vázquez Camacho una licenciatura en 
relaciones internacionales, y la Escuela de Economía y Ciencia Política de Londres le otorgó una 

maestría en política criminal. 

"Hoy mismo he designado como nuevo titular de la SSC de CDMX al maestro Pablo Vázquez Camacho", 
escribió el jefe de Gobierno, Martí Batres. 

 

¿Qué edad debe tener un candidato para postularse a la alcaldía de la CDMX en las elecciones de 

2024? 
Un candidato debe cumplir con ciertos requisitos, uno de los cuales es 

la edad, para poder ser considerado para alguno de los cargos políticos en competencia en la Ciudad 

de México durante las próximas elecciones, incluido el de alcalde. 
Es uno de los requisitos más estrictos para poder ejercer el cargo por tres años seguidos, tal como 

lo establece el artículo 22 de la Constitución Política de la Ciudad de México, que el candidato a la 

alcaldía de la capital de la nación "tenga al menos veinticinco años de edad". 
Sin embargo, también deberás de cumplir con los siguientes requisitos:  

• Tener la ciudadanía mexicana en el ejercicio de sus derechos. 

• Tener residencia efectiva en la alcaldía correspondiente a la candidatura. 

• No ser legislador o legisladora en el Congreso de la Unión o en el Congreso de la Ciudad; juez, 

magistrada o magistrado, consejera o consejero de la Judicatura del Poder Judicial; no ejercer 
un mando medio o superior en la administración pública federal, local o de las alcaldías; militar 

o miembro de las fuerzas de seguridad ciudadana de la Ciudad, a menos que se separen de sus 

respectivos cargos por lo menos 60 días antes de la elección. 

• No ocupar el cargo de ministra o ministro de algún culto religioso, a no ser que hubiere dejado 
de serlo con cinco años de anticipación y en la forma que establezca la ley. 

 

La pobreza extrema y multifacética en CDMX ha disminuido dijo Batres. 
El informe de reducción de la pobreza del Consejo de Evaluación, que encontró que la pobreza 

multidimensional en la Ciudad de México había disminuido entre 2018 y 2022, se presentó en la Ciudad 

de México bajo la dirección del Jefe de Gobierno, Martí Batres. 

https://www.milenio.com/policia/pablo-vazquez-nuevo-secretario-seguridad-ciudadana-cdmx
https://www.milenio.com/politica/elecciones/alcalde-en-cdmx-conoce-la-edad-minima-para-ejercer-el-cargo
https://www.milenio.com/politica/elecciones/alcalde-en-cdmx-conoce-la-edad-minima-para-ejercer-el-cargo
https://www.milenio.com/politica/comunidad/batres-presume-reduccion-pobreza-en-cdmx-2018-y-2022
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Dos por ciento, mientras que el porcentaje de personas que viven en la pobreza extrema ha disminuido 

en cuatro puntos porcentuales. 

Batres asumió que, a la luz de los hallazgos, la pobreza había disminuido en todas las esferas de la 
población, incluidos los ingresos, la vivienda, los bienes duraderos, la educación y la seguridad social, 

gracias a las políticas sociales respaldadas por los gobiernos federales y capital. 

“El EVALÚA Ciudad de México, con su metodología aplicada, nos está diciendo que disminuyó la 
pobreza multidimensional, eso quiere decir que midiendo ingresos, pero también servicios como agua, 

drenaje y otros, también vivienda, bienes durables, también seguridad social, educación, salud, 

midiendo todos estos elementos, también disminuye la pobreza en el país y, en este caso, en la Ciudad 
de México. (…) Gracias a las políticas económicas y sociales que se han llevado a cabo en el país y en la 

Ciudad de México”, dijo. 

 


